

Los envases tienen mucha vida

Lunes, 28 de noviembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA GRANADA PROVINCIA **DEPORTES** ANDALUCÍA ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

DEPORTES COPA DAVIS FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO CLASIFICACIONES



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Deportes Deportes Valioso empate del Universidad ante el Cisneros B

PRIMERA NACIONAL

Valioso empate del Universidad ante el Cisneros B

El mal estado del campo hizo que todos los puntos llegasen a través de golpes de castigo

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 27.11.2011 - 05:02

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

COMPARTIR

El empate valiosísimo del Universidad de Granada en Madrid ante el Complutense Cisneros B (9-9), en un partido marcado por el mal estado del terreno de juego. Lo mejor es que el 'Uni' logra igualar en la cancha de un rival directo y que tendrá que recibir en Fuentenueva en la segunda vuelta.

Manolo Conde alineó a Padilla, Sanz y Marqués en la primera línea, en la segunda puso a Campana y Hernández, como flankers Pérez Iranzo, Bolio y Perdomo de tercera centro, medio melé Rayces, de apertura Tieman, Fabián y Jurado de centros, Álvaro y Ávila en las alas y Requena de zaguero.



El Universidad tuvo que luchar contra el campo del Cisneros.

El equipo se mostró muy sólido en defensa, pero por el estado del campo no pudo mostrar todo su potencial ofensivo. El campo estaba muy muy enfangado. Tuvieron más el balón los locales, pero los granadinos estuvieron más cerca del ensayo. Todas las puntuaciones se produjeron en golpes de castigo.

El 'Uni' empezó ganando 0-3, pero el mal estado del campo provocó continuas faltas. El Cisneros se adelantó en dos golpes (6-3). Fue entonces cuando los arlequinados jugaron mejor. Rozaron el ensayo en varias ocasiones pero el Cisneros paraba el juego con penales. Con ellos llegó el 6-9 al descanso. La segunda parte siguió la misma tónica. En los últimos minutos los locales transformaron otro golpe de castigo estableciendo el 9-9.

Fabián y Rayces, acabaron expulsados, con lo que la decisión del Comité de Competición dictaminará si podrán estar ante el Málaga.

0 comentarios

1 voto



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Granada-Mallorca